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議長を退任しました。
このたび7月18日をもちまして議長
職を退任しました。子育てと両立さ
せながら、就任時に議場で誓った
とおり、この2年間、市や市議会の
発展のために粉骨砕身取り組み、
議会の内外で様々な改革や、新た
な取り組みをさせていただきまし
た。この２年間の活動をまとめた
レポートも作成中です。これからも
この間に得た経験や人脈を生かし
て、更なる議員活動やまちづくりを
行っていきます。
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母校の立教大学で行われた「社会
デザイン学会」でパネリストとして登
壇しました。当日のテーマは「地域
コミュニティの現状と課題、その処
方箋」。議員活動をしながら感じて
いる、ここ数年の地域コミュニティ
の変化や課題を紹介しつつ、地域
コミュニティについて修士論文を書
いた議員として、その対応策などを
話しました。

母校である多西小学校のPTAの
方などから相談を受け、歩道を緑色
に塗って、子どもたちの通学路の安
全確保やドライバーへの注意を促
すグリーンベルトの工事を進めてい
ます。

秋川流域３市町村議会の代表で
構成するJR五日市線改善促進協
議会で会長を務め、市内の全５駅
の状況や課題について協議。駅構
内へのトイレの設置など、ＪＲへの改
善要望を取りまとめ、その内容を３
市町村長に説明し連携協力をお願
いしました。
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講  演

子どもたちがもっと安心・安全に！

通学路の歩道に
グリーンベルトを設置道  路

五日市線を もっと便利に！

J Rに対する
要望書を提出交  通

テーマは「地域コミュニティ」

立教大学で講演



議  会

今春行われた統一
地方選では、全国で
改革を進める私の仲
間も大勢立候補。議
長公務の合間を縫
って、関東１都７県へ
応援に行ったほか、
全国の仲間のもとへ
「為書き」という応援
ポスターを自筆で書
いて送りました。

地元の医療機関で
ある「草花クリニッ
ク」から依頼があり、
「あきる野市の現状
と課題」をテーマに
管理者研修で講演
しました。安心して暮
らし続けられる地域
づくりへ、医療現場
の方とも更に連携を
深めていきます。

開かれた議会を進め
るうえで、私は議会
の封筒も「議会の大
事な顔」であり、その
デザインによって議
会の印象も変わると
思っています。そこ
で、議長として職員
らと協力し封筒デザ
インを一新しました。

講  演

川の上流域と下流域をつなぐ環境省の取り組みに「つなげよう、支
えよう森里川海」というプロジェクトがあります。あきる野でこれを
考えるシンポジウムが開かれ、パネリストとして登壇しました。

もっと全国とつながって！

全国議長会から感謝状議長会

年々増加するインバ
ウンド客（訪日外国
人旅行客）への対
応として、観光パン
フレットや案内板の
多言語化をはじめ、
観光ボランティアの
育成などを強化して
いる文京区を視察し
ました。

もっとインバウンド！

文京区の取り組みを視察

下流域とも もっと環境連携！

「森里川海」 でパネラー
もっと熱くマイクを握って!

全国の仲間たちを応援

観  光

６月に行われた全国
市議会議長会の総
会で、昨年度に全国
評議員を務めたこと
に対する感謝状をい
ただきました。全国
議長会の役員を務
めたことで、知見や
人脈、活動の幅が
一層広がりました。

環  境 統　一
地方選

市議会を もっと親しみやすく！

封筒のデザインを一新
地域医療ともっと連携！

草花クリニックで講演

も り さ と か わ う み
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あきる野生まれ！あきる野育ち!

1973年7月12日、かに座生年月日

料理、農村歌舞伎、野外キャンプ、

人の話を聞くこと

趣味特技

至誠通天、生涯勉強信　 条

ボーイスカウトあきる野第１団

あきる野ホストファミリークラブ

あきる野市ラグビーフットボール協会

あきる野青年会議所シニアクラブ

菅生歌舞伎菅生一座 など

所属団体

血 液 型 A型

横浜生まれの妻

（昭和女子大学卒、管理栄養士）、

2017年3月に誕生した長女

と3人暮らし

家　 族

応援
します！

議長報告レポート作成中!

北川  正恭
早稲田大学名誉教授

こごもり敏人と「もっと、あきる野」の会

https://www.kogomori.com/

こごもり

ホームページにて活動報告中！

Facebook / Twitter /Blog も更新中！

080-1202-7567 info@kogomori.com
〒197-0801 東京都あきる野市菅生1753

あきる野市菅生生まれ。多摩川幼稚園、多西小学校、

御堂中学校、東海大学菅生高等学校、立教大学経済学部

経済学科卒業。立教大学大学院21世紀社会デザイン研究科

博士前期課程修了、博士後期課程満期退学。

1973

2009 西の風新聞社、時事通信社での記者生活等を経て、
あきる野市議会議員に初当選。

議会報編集特別委員会副委員長、福祉文教委員長など歴任

あきる野市議会議員に再選。

議会改革推進委員長、環境建設委員長、決算特別委員長、

議会運営委員長など歴任。

2013

あきる野市議会議員に3選。

あきる野市議会議長（2017.7～2019.7）、

全国市議会議長会評議員、関東市議会議長会理事、

東京都市議会議長会理事、西多摩地区議長会会長、

秋川流域市町村議会正副議長会会長、

全国若手市議会議員の会副会長など歴任。

2017

略歴＆プロフィール子籠 敏人 こごもり としひと

この２年間の議長職の活動をまとめた報告レポートを作っています。
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